

Medellín, 09 de junio 2025

Rechazo a los actos violentos que atentan contra la democracia y la vida en Colombia

Desde Confecoop Antioquia, en nombre del movimiento cooperativo y solidario del departamento, expresamos nuestro más profundo rechazo a los hechos de violencia que continúan amenazando la vida, la convivencia y la estabilidad democrática de nuestro país.

El reciente atentado contra el senador y precandidato presidencial Miguel Uribe Turbay es una grave señal de alerta para la sociedad colombiana. Este tipo de actos no solo pone en riesgo la integridad de las personas, sus familias y las comunidades, sino que también vulnera los principios fundamentales de la democracia, en la que las ideas deben debatirse en paz y con respeto por las diferencias.

Como sector que trabaja por la cooperación, la equidad y la construcción de un mundo mejor, rechazamos de manera contundente cualquier forma de violencia y reiteramos la necesidad de garantizar espacios seguros para la participación política, la libre expresión y el ejercicio pleno de los derechos ciudadanos.

Exhortamos a las instancias competentes a redoblar los esfuerzos para proteger la vida, fortalecer la democracia y salvaguardar el derecho a la diversidad de pensamiento en Colombia.

Desde Confecoop Antioquia, reafirmamos nuestro compromiso con la construcción colectiva de una sociedad basada en la solidaridad, el respeto y la defensa de la vida como valor supremo.

Confecoop Antioquia

Las cooperativas construyen un mundo mejor para todos